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Роберт: Привет! Как дела, Ясхи? 

 

Ясхи: Что делаете? 

 

Гоша: Я редактирую видео о зеркалах. Как обстоят дела с «Альционой»? 

 

Ясхи: Так много шума вокруг прибытия. Столько же, сколько и с «Астеропой». Теперь 

их два. И они очень большие и громоздкие. Много людей. На празднике на «Толеке» 

было почти 1200 душ. 

 

Гоша: Невероятно, так много народу. 

 

Ясхи: Они заполнили зону бассейнов, белый зал, красный и... синий зал совета. Все 

они общаются между собой. Много тайгетеанских журналистов. Еда, музыка и 

пирожные, фонтаны с соком. 

 

Гоша: У Ирора было много работы! Журналисты? В каком смысле? 

 

Ясхи: В том смысле, как вы это понимаете. Много репортѐров. Для жителей Тайгеты. 

Хотя только по некоторым вопросам. Просто прибытие сюда «Астеропы» и 

«Альционы» там очень широко освещается. 

 

Роберт: Тайгетеанцы прилетают только на Землю? Они не посещают другие 

планеты? 

 

Ясхи: Да, конечно, они есть везде, но здесь можно увидеть только тех, которые 

прибывают сюда. Не имеет большого значения, что делают другие тайгетеанские 

корабли в ммм..... системе Ригель 5. 

 

Гоша: И они хорошо освещают события? Или, как некоторые журналисты на Земле, 

со своими повестками дня? 

 

Ясхи: Предполагается, что они ничего не изменяют. Они расскажут то, что увидят, 
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или то, что договорятся сказать. 

 

Гоша: И как они это делают? Где они сообщают об этом? В какой-то тайгетеанской 

версии Интернета? 

 

Ясхи: Да, и это разойдѐтся по всей Галактической Федерации, всѐ взаимосвязано с 

помощью мюонного супер-интернета. 

 

Роберт: И настроение приподнятое? 

 

Ясхи: Здесь, среди кораблей и на Тайгете, да, очень приподнятое. 

 

Роберт: Как здорово. А у тебя, Ясхи? Хорошее? 

 

Ясхи: Я уставшая, но да, настроение хорошее. 

 

Гоша: И ещѐ кое что, я представляю, что эти тайгетеанцы, когда они выйдут в сеть, 

будут в местах, где больше людей, верно? Личные беседы были бы 

непродуктивными? Потому что я вижу, что люди говорят что-то вроде: «Я надеюсь, 

что они свяжутся со мной». 

 

Ясхи: Мари всѐ объяснит, но не следует питать иллюзий, что будет легко понять, кто 

есть кто. Главное требование – чтобы не это не было известно, иначе возникнут 

проблемы.  

 

Роберт: И, в основном, это будут сайты о науке, духовности и уфологии? 

 

Ясхи: Везде. 

 

Гоша: Но не в частном порядке, верно? 

 

Ясхи: Я так не думаю, не было сказано, что «нет», но я сомневаюсь, потому что это 

противоречит принципу не говорить, кто они такие. Если они идентифицируют себя, то 

начнѐтся та же неразбериха, что и с проектом «Первый контакт». Они прилетают не 

для того, чтобы сказать, что они инопланетяне. Они здесь, чтобы внедрить и посеять 

идеи, ценности и концепции в изначально больное общество. Они не могут говорить, 

кто они такие, иначе в итоге заразятся сами. Будут установлены правила поведения. 

 

Роберт: Только духовные концепции? 

 

Ясхи: Нет, это всевозможные концепции, которые задают направление обществу. 

 

Гоша: Но без внедрения высокотехнологичных идей, или это тоже? Более общие 
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вещи? 

 

Ясхи: Нет, потому что это противоречит Первой директиве, а Федерация согласилась 

на это при условии, что еѐ будут соблюдать. 

 

Роберт: И они будут только в испано- и англоязычных странах? Или на других языках 

тоже? 

 

Ясхи: Они будут по всему миру. 

 

Гоша: Но будет ли им позволено продемонстрировать своѐ высокое знание обо всѐм? 

Исправлять то, что люди говорят о том, как, например, общаются инопланетяне, с 

помощью каких волн, мюонов и т.д.? Я представляю, что им будет трудновато не 

показать, что они знают, или не захотеть исправить то, что говорят люди. 

 

Ясхи: Вот почему им нужно обучение. Они не смогут так открыто говорить обо всѐм, 

что знают. 

 

Роберт: Я предполагаю, что они также будут создавать небольшие статьи, которыми 

будут делиться на страницах, посвящѐнных науке. 

 

Ясхи: Все виды добровольной информации. От небольших комментариев к видео на 

ютубе, в твиттере или Х, или как там это называется. До научных статей и целых 

каналов на ютубе, таких как канал Мари или Заэля, но с позиции людей-семян. Было 

сказано, что обо всѐм, но большего я не знаю, так что мне остаѐтся предполагать. 

 

Роберт: И какова цель? Просто изменить коллективное бессознательное, но какова 

конечная цель? Это ведь не для контакта с инопланетянами? 

 

Ясхи: Так и есть, речь идѐт о том, чтобы направить ценности в позитивное русло, а 

НЕ о контакте с инопланетянами. 

 

Роберт: Надеюсь, они не подхватят болезнь инопланетян от того, что увидят в сети. 

 

Ясхи:  Также и поэтому им нужна подготовка. 

 

Гоша: Как ты думаешь, что станет результатом этого проекта? Ты уже видишь, куда 

он может привести? Поможет ли он? 

 

Ясхи: Он приведѐт в движение Матрицу, как это делают семена изнутри. Это то же 

самое, но без необходимости воплощаться там. Это менее эффективно, чем жить там 

в качестве семени, но эффекты суммируются. 
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Роберт: Известно ли, кто будет обучать этих членов экипажа? Или они все самоучки? 

 

Ясхи: Тайгетеанцы из ЦИК (центра информации и контроля), а также самоучки, 

которые хотят. 

 

Роберт: Это очень хорошая идея, будем надеяться, что она сработает. Никогда ещѐ 

не было подобного прецедента, так ведь? 

 

Ясхи: Нет, нет. Это нечто новое, новая идея. 

 

Гоша: Но другие расы тоже есть в сетях или уже нет? Думаю, невозможно знать 

наверняка, чем они занимаются. 

 

Ясхи: Да, они там присутствуют. Но молчаливые. 

 

Гоша: Итак, уже известно, сколько именно тайгетеанцев примут участие в проекте? 

Есть ли точное число? 

 

Ясхи: Не могу сказать, это пока неизвестно. Но на корабле «Астеропа» 475 и на 

корабле «Альциона» 475 тайгетеанцев, плюс ещѐ более 100 культурных атташе (на 

каждом корабле), некоторые временно, и находятся здесь для шуток и дружеских 

бесед, как тайгетеанские журналисты. 

 

Гоша: Я понимаю. И ещѐ один вопрос. Они будут в кругах, где находятся семена, как 

наши группы, или в кругах «менее пробужденных» людей? 

 

Ясхи: Они будут повсюду. Но помните, что всѐ это находится в процессе. 
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